

PlantaDoce.

Empresa

Boehringer Ingelheim sube la apuesta por I+D y prevé invertir un 20% más en España en 2022

La filial española del grupo farmacéutico estima sobrepasar los 50 millones de euros de inversión en I+D. El año pasado, la cifra se situó en 42 millones de euros, según ha confirmado Guillem Bruch, director médico y de I+D de Boehringer Ingelheim España.

A. E.
9 jun 2022 - 05:00



Boehringer Ingelheim invierte en innovación para seguir creciendo en España. La multinacional farmacéutica prevé incrementar un 20% su inversión en investigación y desarrollo (I+D) en el país en 2022, lo que elevaría la cifra a 50,4 millones de euros, frente a los 42 millones de euros de 2021, según ha explicado Guillem Bruch, director médico y de I+D de Boehringer Ingelheim España, a PlantaDoce.

De la cifra invertida por Boehringer Ingelheim el año pasado, **22 millones de euros correspondieron a inversiones en investigación**, mientras que 18 millones de euros estuvieron relacionados con la actividad industrial.

PlantaDoce.

Estas incluyen el capital destinado a la mejora en la planta de fabricación de cartuchos asépticos y envasado de la gama de inhaladores administrados mediante tecnología Respimat, con una nueva línea de producción de sólidos.

En total son 170 millones de euros los que Boehringer Ingelheim ha invertido en los últimos cinco años en esta planta de producción y en la de fabricación de inyectables y ampollas, ambas ubicadas en Sant Cugat del Vallès (Barcelona).

Boehringer Ingelheim producirá Jardiance, un fármaco para enfermedades cardio metabólicas, en España

Las instalaciones de Boehringer Ingelheim en España cuentan con dos centros de innovación dedicados a la investigación clínica y al desarrollo y validación de procesos farmacéuticos. Estos disponen de un equipo especializado en I+D+i conformado por **más de 160 profesionales**, un 14% más respecto a 2020. Este equipo supone un 10,6% de la plantilla total de Boehringer Ingelheim España.

En paralelo, Boehringer Ingelheim ha escogido Sant Cugat del Vallès para la producción internacional de Jardiance, un fármaco para enfermedades cardio metabólicas. La *farma* invertirá **más de 17 millones de euros** en la creación de una nueva línea de producción. Este medicamento, indicado para el tratamiento de la diabetes mellitus tipo 2, ha recibido este año la autorización en Europa para adultos con insuficiencia cardíaca crónica sintomática con independencia de la fracción de eyección.

A escala mundial, **cerca de 450 millones de pacientes conviven con la diabetes mellitus tipo 2 (DM2)** y 60 millones de pacientes tienen insuficiencia cardíaca crónica. Se espera que la planta de Sant Cugat del Vallès llegue a producir mil millones de comprimidos al año, que se exportarán principalmente a Europa y a Estados Unidos a partir de 2024.

PlantaDoce.



Guillem Bruch, director de I+D de Boehringer Ingelheim en España

En línea con esta tendencia positiva, Boehringer Ingelheim incrementó un 6,3% las ventas netas en España en 2021, hasta 539 millones de euros. Los medicamentos para el tratamiento de las enfermedades cardiovasculares y metabólicas, así como las respiratorias, continúan siendo los que más contribuyen a las ventas netas.

A escala global, Boehringer Ingelheim registró unas ventas de 20.600 millones de euros en 2021, lo que supone un aumento de 5,4% respecto al año anterior.

La farmacéutica se fundó en 1885 por Albert Boehringer en Ingelheim am Rhein, Alemania. En 1952 comenzó la actividad productiva, administrativa y comercial de la compañía en el mercado español.